
Die Vergabekommission der Notlagenhilfe 
der Verfassten Studierendenschaft

sucht neue Mitglieder

Die Hauptaufgabe der Kommission ist das Bearbeiten und Entscheiden über Anträgen auf 
Notlagenhilfe von anderen Studierenden des KIT. Die Kommission entscheidet auf Grundlage der 
Ordnung zur Zuschussvergabe in Notlagen. Der wöchentliche Zeitaufwand ist recht variabel und 
abhängig davon wie viele Anträge aktuell zu bearbeiten sind. Die Anträge können per Mail oder per
Post bei uns eingereicht werden. Statistisch haben wir ca. einen Antrag pro Woche. Real gibt es 
Wochen mit drei Anträgen und Wochen mit keinen Anträgen. Unser Standard ist es jeden 
vollständigen Antrag innerhalb von 7 Tagen zu bearbeiten und uns mit den Antragsstellern in einer 
Vergabesitzung zu unterhalten. In der Sitzung sprechen wir über die Sachlage. In der Kommission 
erhält man Einblicke in die verschiedensten Lebenssituationen der Antragssteller. Unsere 
Sitzungen sind auf Deutsch oder Englisch. Sprachkenntnisse in beiden Sprachen werden benötigt.
Perfekt müssen sie allerdings nicht sein. Bei drei Anträgen in einer Woche ergeben sich dann auch
drei Sitzungstermine. Diese legen wir selber nach unseren Möglichkeiten fest. Pro Sitzung kann 
man mit einem Aufwand von ca. 1.5 h rechnen. Die Vorbereitung beträgt nochmal ca 1.5 h für den 
jeweiligen Hauptbearbeiter eines Antrags. Der Arbeitsaufwand kann zwischenzeitlich sehr hoch 
sein. Personen in der Kommission können eine Aufwandsentschädigung beantragen.

Wenn du Lust hast über die Mittel aus dem Haushaltstopf der Notlagenhilfe zu entscheiden und 
Personen in finanziellen Engpässen helfen möchtest, kannst du gerne eine Mail an 
notlagenhilfe@asta-kit.de schreiben. Anhand eines Beispielantrags würden wir dir unsere 
Arbeitsweise näher bringen und du kannst entscheiden ob die Kommissionsarbeit etwas für dich 
ist.

The Emergency Aid Allocation Committee 
of the Student Body

is looking for new members

The main task of the committee is to process and decide on applications for emergency aid from 
other KIT students. The committee makes its decisions based on the regulations for granting 
subsidies in emergencies. The weekly time commitment is quite variable and depends on how 
many applications are currently being processed. Applications can be submitted to us by email or 
post. Statistically, we receive approximately one application per week. In reality, there are weeks 
with three applications and weeks with no applications. Our standard is to process every complete 
application within 7 days and to discuss it with the applicants in an allocation meeting. In the 
meeting, we talk about the personal circumstances. In the commission, you gain insight into the 
various life situations of the applicants. Our meetings are held in German or English. Language 
skills in both languages are required. However, they do not need to be perfect. If there are three 
applications in a week, there will be three meeting dates. We set these ourselves according to our 
availability. Each meeting takes approximately 1.5 hours. The main person responsible for each 
application needs to spend another 1.5 hours preparing for the meeting. The workload can be very 
high at times. The members of the Commission are eligible for expense allowances.

If you would like to help decide how to allocate funds from the emergency aid budget and assist 
people in financial difficulties, please send an email to notlagenhilfe@asta-kit.de. We will explain 
how we work using a sample application, and you can then decide whether the commission's work 
is something for you.

mailto:notlagenhilfe@asta-kit.de
mailto:notlagenhilfe@asta-kit.de

